

Bericht über das Veranstaltungsjahr 2020

Liebe „Fit ab 50er“,

gut vorbereitet und mit einem interessanten Programm für das 1. Halbjahr 2020 sind wir als neu zusammengestelltes Leitungsteam in das Jahr gestartet: Norbert Seidel als Beauftragter des DRK, Marlies Harms, Günter Hein und ich als Beauftragter des SC DJK. Das Leitungsteam hat sich in diesem Jahr zu sechs Besprechungen getroffen.

Leider mussten wir den für den 18.11.2020 geplanten Herdfeuerabend wegen der Corona-Pandemie absagen. Daher haben wir uns im Leitungsteam entschieden, einen schriftlichen Bericht über dieses außergewöhnliche Veranstaltungsjahr zu erstellen und Euch gemeinsam mit dem Weihnachtsgruß, dem Flyer für das 1. Halbjahr 2021 und einem Fragebogen zuzusenden.

Die ersten Kaffeeklatsch-Termine konnten noch stattfinden, auch der Infoabend mit Bürgermeister Seidel. Aber dann machte uns die Corona-Pandemie einen Strich durch die Planungen. Alle Veranstaltungen, vor allen Dingen die geplanten Radtouren bis Ende Juni, mussten nach und nach abgesagt werden.

Am 02.07.2020 sind wir dann mit unserer ersten Radtour Richtung Ostenfelde gestartet. Einkehren war zu dieser Zeit noch nicht möglich, sondern erst bei der Tour am 30.07.2020 Richtung Westkirchen. Das Radtourenprogramm konnte bis einschließlich zum 07.10.2020 (FleischOase Schulze Wettendorf) durchgeführt werden. Lediglich die Abschlusstour zum Alten Backhaus Einen am 21.10.2020 musste wegen Corona abgesagt werden und in der Folge dann auch die Infoveranstaltung am 04.11.2020, die Klönkaffee-Termine sowie die Winterwanderung. Dass die 8. Allgäu-Wanderwoche nach Fischen stattfinden konnte, hat uns besonders gefreut.

Kurzer Blick auf unsere Gruppe „Fit ab 50“

2010 – war die Geburtsstunde von „Fit ab 50“. Im Jahr 2020 hätten wir unser **10-jähriges Jubiläum** feiern können. Leider mussten wir die Feier aus den bekannten Gründen absagen.

Seit 2010 bietet „Fit ab 50“ unter dem Motto: **„Bewegt jung bleiben“** gemeinsame Rad- und Wandertouren rund um Everswinkel und auch darüber hinaus an und ist damit zu einem festen Bestandteil des Everswinkeler Vereinslebens geworden. Wir freuen uns über diese positive Entwicklung.

Seit 2011 schreiben wir eine Teilnehmerliste fort und diese hat zurzeit folgenden Stand:

2011-2020	Vereinszugehörigkeit				TOTAL
	SC DJK	DRK	ohne	SC DJK + DRK Doppelmitgliedschaft	
281	134	43	129	-25	281

Wenn wir diese Liste aber auf die aktiven Teilnehmer des Jahres 2020 herunterbrechen, dann ergibt sich folgendes Bild:

Vereinsgebunden	54	52 %
Nichtvereinsgebunden	49	48 %
Insgesamt	103	100 %

Auch weiterhin gilt: Jeder ist bei uns herzlich willkommen, ob Mitglied oder Nichtmitglied, ob aus Everswinkel, Alverskirchen oder dem Umland.

Rückblick auf 2020

Wir hatten 48 Veranstaltungen geplant. Davon ist 1 wetterbedingt und es sind 25 wegen Corona ausgefallen.

48	Veranstaltungen geplant		
1	wetterbedingt ausgefallen		
25	Corona bedingt ausgefallen		
20	durchgeführte Veranstaltungen	Ø 20	Teilnehmer
1	INFO-Veranstaltungen		
0	Planungsabende		
1	Wanderwoche ALLGÄU		
6	Kaffeeklatschtermine		
13	Radtouren	Ø 37	km/Tour

Finanzen

Wir erheben keine zusätzlichen Beiträge (*auch keine Abteilungsbeiträge wie sonst im SC DJK üblich*), außer das Nichtmitglieder des DRK oder SC DJK bei unseren Rad- und Wandertouren einen Kostenbeitrag in Höhe von 3,00 € pro Veranstaltung zu zahlen haben. Bei den Mehrtages- und Wandertouren gelten andere Tarife – je nach Veranstaltung. In diesem Kostenbeitrag sind der Versicherungsschutz und der Verwaltungsmehraufwand für die Nichtmitglieder enthalten.

Wir bemühen uns, unsere Kassenlage so zu gestalten, dass wir am Jahresende eine „schwarze Null“ ausweisen können. Zurzeit können wir davon ausgehen, dass wir einen Überschuss in Höhe von ca. 300 € erzielen werden, den wir als Rückstellung für das 11-jährige Jubiläum im nächsten Jahr auch dringend benötigen.

Ausblick auf 2021

Der für den 09.11.2020 geplante Planungsabend für das 1. Halbjahr 2021 musste wegen Corona leider ausfallen, sodass das Leitungsteam im Rahmen einer Videokonferenz ein aus unserer Sicht interessantes Programm zusammenstellen konnte.

Allen, die sich bereit erklärt haben, die Tourleitung für eine der Touren zu übernehmen schon einmal einen ganz herzlichen Dank, dieser gilt auch für diejenigen, die im laufenden Jahr eine Tour vorbereitet und geleitet haben!

Was haben wir für das 1. HJ 2021 geplant und terminiert?

- Der vor vier Jahren ins Leben gerufene „Kaffeeklatsch“ wird umbenannt in „Klönkaffee“ und soll zukünftig im Café Schmitz stattfinden. Ab wann, hängt von der weiteren Entwicklung der Corona-Pandemie und der dann jeweils geltenden Corona-Schutzverordnung ab.
- Anfang März starten wir dann wieder mit zwei INFO-Veranstaltungen und am 24.03.2021 ist die Auftakt-Radtour zum „Alten Backhaus Einen“. Alle weiteren Informationen zum Programm im 1. Halbjahr 2021 entnimmt bitte dem beigefügten Flyer. Er liegt zusätzlich auch in den bekannten öffentlichen Einrichtungen (*Mitte – Ende Dez. / Anfang Januar*) aus.

Für das 2. HJ 2021 gibt es bereits erste Ideen. Außerdem steht eine umfangreiche Vorschlagsliste für die Planung zur Verfügung. Das Planungstreffen für das 2. Halbjahr 2021 findet am 03.05.2021 im Clubraum des Vitus Sportcenters statt.

Touren bei denen Anmeldungen erforderlich sind (Rietberg und Allgäu), sind grundsätzlich nur mit dem Anmeldeformular des Veranstaltungsflyers – über die Geschäftsstelle des SC DJK oder ONLINE unter www.Fit-ab-50-Everswinkel.de/Anmeldungen möglich.

Die Feier des für den 29. August 2020 geplanten Jubiläums 10 Jahre „Fit ab 50“ wollen wir als 11-jähriges Jubiläum am **Samstag, den 28. August 2021** nachholen. Der Auftakt und Abschluss wird im Vitus Sportcenter stattfinden. Zwischendurch wollen wir aber auch noch radeln. Über Einzelheiten werden wir Euch rechtzeitig im nächsten Jahr informieren.

Soweit unsere Rückblicke auf das Jahr 2020 und Ausblicke auf das Jahr 2021.

An dieser Stelle möchten wir es nicht versäumen, uns bei **Hermann Dirksen** für seine langjährige Mitarbeit im Leitungsteam von „Fit ab 50“ ganz herzlich zu bedanken. „Fit ab 50“ ist und war sein „KIND“. Er hat im Sommer seine Mitarbeit beendet. Bis zum Schluss hat er sich um die Werbepartner für unseren Flyer und um deren Verteilung mit gekümmert.

Danken möchte wir auch Günter Hein, der die Initiative zum Bau eines Fahrradträgers für die Montage auf einem PKW-Anhänger ergriffen und die notwendigen Komponenten besorgt hat. Dass daraus dann auch ein Fahrradträger für fünf Fahrräder wurde, haben wir Josef Schröder zu verdanken, der ihn fertig gestellt hat. Auch dafür einen ganz herzlichen Dank.

Als Beauftragter des SC DJK möchte ich meinen drei Leitungsteam-Mitgliedern Danke für die vertrauensvolle Zusammenarbeit und Ihr Engagement in diesem Jahr sagen. Es hat Spaß gemacht, gemeinsam mit Euch trotz der schwierigen Bedingungen das Programm für „Fit ab 50“ auf die Beine zu stellen und soweit es dann möglich war, auch durchzuführen.

Für das Leitungsteam von „Fit ab 50“



Jürgen Teunissen
(Beauftragter des SC DJK)



Norbert Seidel
(Beauftragter des DRK)